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Résume:

La convention de la délégation du service public fait partie des contrats, qui sont conclus entre
1'Etat et une personne du droit privé, afin de mieux gérer les services publics et de garantir
l'intérét général. C'est dans ce sens que les pouvoirs publics Algérien ont adopté le décret
exécutif numéro 18-199, pour mettre en place les regles procédurales et du fond, que les
parties doivent prendre en compte, soit pendant la conclusion du contrat, ou durant son
exécution. L'objectif principal de convention est de définir les obligations et les droits des deux
parties. Cependant ces contrats sont généralement limités par une durée, une fois cette durée
passée le contrat se termine, il peut aussi avoir fin par une décision de justice ou par des
conditions qui fondent l'exécution du contrat impossible.

Abstract

The public service delegation agreement is one of the contracts concluded between the State
and a person governed by private law, in order to better manage public services and guarantee
the general interest. With this in mind, the Algerian public authorities have adopted Executive
Decree 18-199, which sets out the procedural and substantive rules that the parties must take
into account, either during the conclusion of the contract, or during its performance. The main
purpose of an agreement is to define the obligations and rights of both parties. However, these
contracts are generally limited by a term, once this term has elapsed the contract terminates,
it may also be terminated by a court decision or by conditions that make performance of the
contract impossible.



